



Arts du
VISUEL

Les lettres

Au Moyen-Âge, l'imprimerie n'existe pas encore. Les moines recopient des livres à la main : ce sont des **manuscrits**. Les livres sont très rares. Les moines les décorent avec des **lettrines** et des **enluminures**.



La **lettrine** est une lettre, généralement majuscule, simple ou ornée, plus grande que le texte. Elle est placée au début d'un chapitre ou d'un paragraphe pour en indiquer le commencement.

Le bleu, le vert, le rouge, le doré sont des couleurs fréquemment utilisées pour les réaliser.

Les 6 types de lettres



Lettrine historiée



Lettrine ornée



Lettrine construite



Lettrine ornée avec développements



Lettrine colorée



Lettrine dorée

A ne pas confondre avec les enluminures

